

Heu vergraben, aber er kam immer wieder heraus und schüttelte sich. Einmal fiel mein Schuh ab und war im Heu verloren, Annette suchte und suchte, aber sie fand ihn nicht und sagte, im Winter werden die Kühe ihn wohl fressen, und ich weinte. Und dann bin ich auf Annettes Rücken nach Hause geritten. Warum haben Hansi und Fransi mit den Füßen an die Knöpfe geschlagen, die Knöpfe konnten doch abspringen, Otto seine Knöpfe springen immer ab. Otto hat eine Unartigkeit gemacht, und Papa hat ihn gescholten; ich werde aber nicht erzählen, daß Otto geweint hat, dann schämt er sich am Ende. Aber es war furchtbar komisch. Otto hatte Mamas neue Morgenhaube Schniffi auf den Kopf gebunden, und mein blauseidenes Tuch wickelte er ihm um, und band es auf dem Rücken fest, und Schniffi rannte auf dem Rasenplatz herum und versuchte mit den Vorderpfoten die Haube abzustreifen, und dann rannte er wieder herum und sah aus, wie eine kleine lustige Madame. Schade, daß Papa kam. Aber ich werde Schniffi eine Haube nähen, die er verderben darf, und wenn Du kommst, kannst Du dann auch sehen, wie unglücklich Schniffi ist, wenn man ihn ankleidet. Aber oft erlaube ich das nicht, komm bald, bald zurück zu uns.

Deine Kitty.